

# TANGER

## La ciudad que inspira

**Del 04 al 8 de diciembre de 2024**

**Viaje de autor en grupo reducido y con acompañante**



**TANGER****La ciudad que inspira**

Entre dos continentes. Entre dos mares. Entre mil emociones. Tánger posee una situación privilegiada que ha fascinado a escritores, pintores, músicos, diseñadores de moda y, por su puesto, a todos quienes la visitan.

El autor norteamericano Paul Bowles la bautizó como la ciudad de los sueños. En este viaje Signature descubriremos el porqué.

Durante décadas fue la ciudad más cosmopolita del país. Hoy sigue siendo una urbe que se reinventa continuamente. Visitar los palacios de la medina y después las galerías de arte es una transición de siglos que muestran la vocación cultural de la ciudad.

Desde la casba podremos admirar los azules intensos del Estrecho antes de partir a Tetuán donde haremos una inmersión en la atmósfera de El tiempo entre costuras de María Dueñas e imaginar fácilmente la vida de su protagonista marcada por la moda y el espionaje.

Tánger, con su ubicación entre África y Europa, entre el Mediterráneo y el Atlántico, sedujo a Matisse, a Yves Saint Laurent, a Brian Jones (de los Rolling Stones), a Kerouac, a Beckett o a Delacroix... Y hoy sigue seduciendo e inspirando a los viajeros que pisan sus históricas calles.





## Itinerario y vuelos

### Participantes

Mínimo: 10 personas

Máximo: 14 personas

(en condiciones especiales el grupo podrá ampliarse en 1 plaza más)

### Duración

5 días

### Plan de vuelo

#### 04 DICIEMBRE

VY 7364 Barcelona - Tánger 14.55 / 16.50

#### 08 DICIEMBRE

VY 7365 Tánger - Barcelona 14.45 / 16.45

### Itinerario

04.12. Barcelona – Tánger

05.12. Tánger

06.12. Tánger – Tetuán - Tánger

07.12. Tánger – Asilah – Cabo Espartel – Tánger

08.12. Tánger - Barcelona



## Itinerario detallado

### Miércoles 4 de diciembre. BARCELONA - TÁNGER

---

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, Terminal 1, dos horas antes de la hora de salida prevista de nuestro vuelo. Facturación y vuelo con destino Tánger.

A la llegada a Tánger, una vez pasados los controles de inmigración, un vehículo con conductor nos recogerá en el aeropuerto para trasladarnos a nuestro hotel, el mítico Hotel Minzah.

Alojamiento en el Hotel el Minzah 5\*



## Itinerario detallado

---

Una vez instalados en nuestro hotel saldremos a recorrer la ciudad acompañados de nuestro guía acompañante.

Desde la animada **Plaza del Grand Socco** entraremos a la medina por la **Bab El Fahs**.

Durante la ruta podremos descubrir el **Café Tingis** ubicado en la **Plaza del Petit Socco**, famoso lugar de intrigas de Tánger. Muy cerca de allí podremos echar un vistazo a Conil, una galería de arte contemporáneo inaugurada en 2017 donde se exponen obras de artistas marroquíes.

Más tarde, podremos tomar un té frente al mar en el **Café Hafa**, un lugar mítico conocido por todos los tangerinos y frecuentado por músicos y bohemios occidentales. Fundado en 1921 y frecuentado por muchos escritores, hoy es un lugar muy apreciado por la juventud marroquí. Al acabar el día daremos un **paseo por las murallas**. Construidas por los portugueses en el siglo XV y luego consolidadas por británicos y monarcas alauitas, las murallas de la ciudad acaban de ser restauradas. Nuestro paseo llegará a su fin en la encantadora terraza de la casa de huéspedes **Aux Trois Portes**. Este lugar inusual, que se asemeja a la cueva de Ali Baba, ofrece una magnífica vista de la bahía.



## Itinerario detallado

### Jueves 5 de diciembre. TÁNGER

---

#### Media pensión

Desayuno en el hotel.

Seguidamente iniciaremos el tour por la ciudad. La visita nos llevará a algunos de los lugares más destacados de Tánger que nos sumergirán en su encanto y rica herencia.

En primer lugar, nos adentramos a la **Medina**, donde podremos visitar los sitios más emblemáticos de la ciudad, recorriendo sus estrechas callejuelas.

En el corazón de Tánger, la **Plaza del Gran Socco** nos brindará una experiencia genuina de la vida cotidiana en la ciudad. Los colores, sonidos y aromas del lugar son una verdadera delicia para los sentidos.

A continuación, nos adentraremos en las callejuelas laberínticas de la **Kasbah** y retrocederemos en el tiempo. Este antiguo barrio es un tesoro vivo de la historia de Tánger, con su arquitectura tradicional y vistas impresionantes sobre el océano. Durante el trayecto podremos visitar el **Museo de la Kasbah**.

Desde la **Terraza de la Kasbah** disfrutaremos de una espectacular vista panorámica que abarca el estrecho de Gibraltar y el mar Mediterráneo.

El **Petit Socco** es un punto de encuentro histórico y cultural en la ciudad. Antiguamente solía ser un importante lugar para el comercio y las actividades sociales. Todos los jueves las gentes de las aldeas más cercanas se reúnen en el Petit Socco para vender sus productos en el mercado.

Finalmente, nos adentraremos en la cultura de esta magnífica ciudad a partir de una singular clase de cocina tradicional. Durante la clase elaboraremos platos típicos como el *tagine*, haremos pan en un horno tradicional y tendremos alguna que otra sorpresa...

## Itinerario detallado

### Viernes 6 de diciembre. TÁNGER - TETUÁN - TÁNGER

---

#### Media pensión

Desayuno en el hotel y salida hacia Tetuán. Tetuán fue la capital del protectorado español y, durante ese período, la ciudad estuvo habitada por militares, funcionarios civiles, comerciantes y una importante comunidad hebrea.

En Tetuán visitaremos la espectacular **Medina**, declarada patrimonio de la Humanidad por la UNESCO; una joya de calles sinuosas, bellas plazas, altos muros, callejuelas angulosas, rincones y grandes puertas.

Durante nuestra visita a Tetuán también visitaremos la **Plaza España**, el **Parque de Feddan**, una amplia y bella plaza con decoración nazarí, presidida por la alta comisaria Española y el **palacio del Jalifa**.

La plaza fue remodelada al final de los años 80' como plaza de armas con una fuente central al ras del suelo, perdiendo así su antiguo carácter nazarí. El lugar da acceso al actual Palacio Real que, a su vez, es una remodelación del palacio del Jalifa.



Tetuán también nos sorprenderá con su **barrio judío** o **Mellah**, al que se accede desde la plaza de España. Pasaremos por su calle principal, la calle de **Luneta**, donde se encontraba la pensión de Candelaria. Hoy en día aún se puede apreciar el antiguo esplendor de esta calle que, en otra época, estuvo llena de cafés y comercios propiedad de judíos.

A continuación, visitaremos el antiguo **Teatro Reina Victoria**. Hoy la zona está muy deteriorada y en ella abundan comercios populares dedicados a los muebles y las telas.

Cercanas al teatro hay un entramado de calles caracterizadas por ser muy estrechas y rectilíneas. En este lugar vivieron los judíos hasta la llegada de los españoles. Hoy en día aún se conserva la antigua **Sinagoga de Bengualid**.

Frente a la **Puerta de la Reina**, se puede visitar la **escuela de arte** fundada por el pintor Bertuchi, un magnífico edificio neo-nazari.

También es interesante entrar en el **Casino Español** -construido durante los años veinte-, visitar el clásico **Café la Regia**, o acercarse a la cercana calle de Sidi Al Mandri, donde se encuentra la llamada **Casa de los Azulejos**. En la plaza de **Muley Medhi** -antiguamente Plaza Primo de Rivera- descubriremos la **Iglesia neo-románica de la Virgen de la Victoria**, la fuente el **Café Paris** y el **Cine Avenida**.



## Itinerario detallado

### Sábado 7 de diciembre. TÁNGER – ASILAH – CABO ESPARTEL - TÁNGER

---

#### Media pensión

Desayuno en el hotel. Salida hacia Asilah.

**Asilah** tiene un encanto propio. Sus casas blancas con toques de azul brillante la distinguen de otras ciudades de la región. La música llena sus calles, las pinturas dan vida a las paredes de la medina y cada verano, su Festival de Cultura Internacional ofrece un rico programa de teatro, danza y conciertos.

Puerto estratégicamente situado, Asilah ha pasado por manos romanas, portuguesas y españolas a lo largo de los siglos. Sus baluartes, torres y desafiantes murallas invitan a dar agradables paseos por un litoral salpicado de restaurantes que sirven una excelente cocina a base de pescado fresco de la zona. De regreso a Tánger nos detendremos en el **Cabo Espartel**, el lugar donde se encuentran el Mediterráneo y el Océano Atlántico.



## Itinerario detallado

**Domingo 8 de diciembre. TÁNGER - BARCELONA**

---

### Desayuno

Dispondremos de tiempo libre y a la hora establecida realizaremos el traslado hacia el aeropuerto para tomar el vuelo para regresar a Barcelona.



**HOTEL EL MINZAH 5\***

[www.elminzah.leroyal.com](http://www.elminzah.leroyal.com)



## Precio y condiciones

<b>Precio por persona en habitación doble:</b>	<b>1980€</b>
<b>Suplemento habitación individual:</b>	<b>270€</b>
<b>Suplemento Clase Business:</b>	<b>A consultar</b>

### Servicios incluidos

- Vuelos internacionales Barcelona – Tánger y Tánger – Barcelona, con la compañía Vueling Airlines.
- Tasas aéreas y/o de aeropuerto (sujetas a confirmación en el momento de la emisión de billetes)
- Alojamiento en los hoteles mencionados en el programa o similares con desayuno incluido
- Cenas incluidas según se indica en el programa
- Todas las actividades, visitas y excursiones con entradas según se detalla en el itinerario.
- Cumplimentación de permisos y formularios de entrada y salida en el país de origen y de destino
- Acompañante de FERRER & SARET experto en el destino desde Barcelona.
- Seguro de asistencia en viaje y gastos de cancelación.
- Documentación de viaje.

### Servicios no incluidos

- Cualquier gasto personal como llamadas telefónicas, lavandería o planchado de ropa, minibar, bebidas durante las comidas (excepto agua), etc.
- Todo aquello no mencionado en el apartado anterior como incluido.

### Inscripciones y reservas

#### Contacto

Directamente en nuestras oficinas: París 207, 08008 Barcelona

Por vía telefónica: 93 217 83 00

Se puede solicitar información y reservar plaza vía e-mail escribiendo a nuestro departamento de grupos: [fsgrupos@ferrersaret.es](mailto:fsgrupos@ferrersaret.es)

#### Condiciones de reserva

- En el momento de la inscripción al viaje, se abonará la cantidad de **450 €** por persona en concepto de depósito.
- Deberán de hacernos llegar copia del DNI y del pasaporte original con vigencia mínima de 6 meses a partir de la fecha de regreso para realizar un escaneo.
- Ninguna inscripción será considerada válida hasta no formalizar estos requisitos.
- El pago final del viaje se realizará 30 días antes de la salida.

\*\* Este viaje tiene su salida desde Barcelona. Para salidas desde otras ciudades rogamos que se pongan en contacto con nuestros asesores.

#### Pasaporte

Es obligatorio pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses para viajar a Marruecos.

## Precio y condiciones

### SEGURO DE VIAJE

FERRER&SARET suscribe para cada viajero una póliza de seguro de ASISTENCIA EN VIAJE que incluye la cobertura de los gastos de cancelación.

### VIAJEROS CON MOVILIDAD REDUCIDA

Las personas con movilidad reducida que deseen recibir información precisa sobre la idoneidad del viaje de acuerdo con sus necesidades especiales, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje de acuerdo con las características del mismo, deberán poner en conocimiento de la agencia organizadora o, en su caso, la agencia minorista, tal situación para que se les pueda facilitar información a tal efecto.

Según lo establecido en el Reglamento CE 1107/2006, se entiende como persona de movilidad reducida, toda persona cuya movilidad para participar en el viaje se halle reducida por motivos de discapacidad física (sensorial o locomotriz, permanente o temporal), discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición de los demás participantes en el viaje

### HOTELES Y HABITACIONES

De acuerdo a las normas internacionales de ocupación hotelera y dependiendo del hotel o ciudad, las habitaciones estarán disponibles entre las 12:00h y las 15:00h del día de entrada, y deberán ser desalojadas entre las 10:00h y 12:00h del mediodía del día de salida. Esta normativa puede cambiar en cualquier momento. En determinados viajes dispondremos de las habitaciones a la llegada, o hasta la hora de la salida.

### CONDICIONES DE FUERZA MAYOR

Aunque FERRER & SARET se compromete a realizar el viaje tal y como está detallado en el programa, en ocasiones hay condiciones de fuerza mayor que hacen que este pueda sufrir modificaciones.

FERRER & SARET no se hace responsable legal de aquellas condiciones de fuerza mayor ajenas a la organización del viaje que puedan obligar a realizar modificaciones del programa de viaje.

Estas razones y circunstancias de fuerza mayor incluyen posibles situaciones de inseguridad para el viajero, inestabilidad política o violencia, rebeliones o riesgo de rebelión, huelgas, altercados y acciones violentas, decisiones de gobiernos o autoridades locales, problemas técnicos o de mantenimiento relacionados con el transporte, cambios de horarios o rutas de aviación o carreteras, desastres naturales, epidemias, condiciones climatológicas adversas, así como cualquier otra circunstancia que escape al control de FERRER & SARET.

Si debido a circunstancias inusuales de fuerza mayor hubiese que llevar a cabo una cancelación del viaje no existe obligación de indemnización.

El guía/acompañante del FERRER & SARET y/o los guías locales adaptarán el programa en caso de que fuera necesario bajo supervisión de la dirección de FERRER & SARET.

FERRER & SARET se reserva por tanto el derecho de realizar cambios en el programa de viaje, tales como su fecha, itinerario de vuelo, compañía aérea, itinerario de viaje en destino, alojamientos, visitas y actividades.

La inscripción en este viaje implica la aceptación del cliente de las condiciones de contratación anteriormente expuestas.

## Precio y condiciones

### RESUMEN DE LAS CONDICIONES GENERALES

Viaje sujeto a las condiciones establecidas en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre

#### Depósito y pago

En el momento de la confirmación de compra del viaje por parte del cliente, este deberá abonar la suma establecida como depósito. El pago del resto del viaje se efectuará como máximo 30 días antes del inicio del viaje. Si por cualquier motivo no le fijara plazo la agencia, se entenderá que el pago deberá efectuarse a lo más tardar 7 días antes de la salida.

#### Resolución del contrato por parte de la agencia

La agencia podrá resolver el contrato y aplicar las reglas establecidas para el desistimiento antes de la salida si el consumidor no realiza cualquiera de los pagos previstos en los apartados anteriores en el plazo que corresponda.

#### Modificaciones

Las prestaciones que integran el contrato de viaje combinado resultan de la información proporcionada al consumidor en el folleto o programa, así como de las indicaciones relativas a esta información que se hayan realizado al confirmar la reserva. No obstante, la agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la información contenida en el folleto antes de la perfección del contrato. Para su validez, los cambios en dicha información se tienen que haber comunicado claramente por escrito al consumidor.

#### Revisión del precio

El mantenimiento del precio y del itinerario expresado en el presente presupuesto viene condicionado por la disponibilidad y coste de los servicios que lo componen en el momento en que el cliente nos solicite la reserva en firme, de tal manera que el precio definitivo o algún punto del itinerario puede variar hasta el momento en que el cliente solicite la formalización de la reserva y reconfirmemos los servicios y su coste con los proveedores.

ferrer & saret  
*Signature*